

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tienda de D. D. Orfila.
EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por Id. de D. N. Fábregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mara. por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

MEMORIAS DEL AÑO 1860.

SUCESOS NOTABLES.

OCTUBRE. — 2. Llegan detalles del horrible naufragio del vapor *Lady Elgin*, en el cual perecieron ahogadas muchas personas. -- Se abre el Parlamento sardo, y el rey es autorizado para aceptar por decretos la anexión de las provincias de la Italia central y meridional. -- Se recibe un despacho telegráfico anunciando que el gobierno de Honduras ha fusilado á Walker. -- Se reciben noticias de Méjico participando que el 3 de agosto habian tenido encuentro las tropas de D. Diego Alvarez y las de los generales Vicario y Gutierrez, quedando el campo por estos últimos, quienes se apoderaron de 8 cañones y cerca de 5000 fusiles. -- 5. La Reina y su comitiva salen de Barcelona con direccion á Lérida. -- 6. El Piamonte declara que no atacará al Veneto. -- En Almería se sienten dos terremotos que no causan desgracia alguna. -- La mala inglesa trae noticias de Méjico anunciando que en Cocula han sido asesinados 1,500 infelices, entre los cuales se cuentan mujeres, ancianos y niños por orden del general Gutierrez. -- La Reina de España visita varios edificios de Zaragoza. Llega la noticia de haber volado parte del cuartel de S. Pablo de Burgos. -- Tres grandes potencias protestan contra la anexión de Nápoles al Piamonte. -- 10. El correo anuncia que en una marmolería de Pittsburgo estalló la caldera matando al propietario y á varios trabajadores, hiriendo á otros muchos y demoliendo la mayor parte del edificio. -- 11. Llegan noticias de la Habana anunciando que un terrible temporal ha causado grandes es-

tragos y desgracias personales. -- 12. Un cuerpo de 8,000 piamonteses llega por mar á Napoles. -- La Reina de España emprende su viaje de regreso á la córte. -- 13. En el puerto de Constantinopla se declara un incendio que consume 20 buques y gran número de barcos pequeños. -- Se celebra la apertura del ferro-carril de Arévalo á Medina. -- Llega á Roma el secretario de la embajada de San Petersburgo, portador de recomendaciones eficacísimas para que por ningun motivo abandone Pio IX la capital del orbe católico, limitándose á protestar ante todas las potencias contra las invasiones del Piamonte. -- 17. Isabel II entra en Madrid de regreso de su expedicion, y un loco dispara un cachorrillo al pasar la régia comitiva por la Puerta del Sol. -- El correo anuncia una horrible catástrofe en el lago de Garda, revienta la caldera de una barca cañonera, y 80 personas son sepultadas en el lago, salvándose únicamente el capitán y alguno que otro tripulante. -- 18. Se disuelve el campamento de Torrejon de Ardoz. -- 21. Accion en Molina entre la vanguardia del primer cuerpo piamontés y el ejército napolitano. -- Garibaldi resigaa la dictadura conservando el mando militar del ejército de la Italia meridional. -- Se conceden nuevas instituciones al imperio de Austria en sentido liberal. -- Victor Manuel pisa el territorio napolitano. -- 22. Llegan á Gaeta cuatro buques franceses al mando del almirante Barbier de Tinan. -- 23. Los garibaldinos ocupan á Cápua. -- 25. Reunion de las Cortes españolas. -- Los periódicos españoles publican los documentos relativos á la interrupcion de relaciones entre España y la repúbli-

ca de Venezuela. -- Anuncian los periódicos ingleses que el vapor *Conrang*, de la compañía real del Atlántico, ha sido deverado por las llamas en su viaje de Galway á América, salvándose la tripulacion. -- 27. El tratado de paz con Marruecos sufre algunas modificaciones en cuanto á los plazos de indemnizacion. -- En Palermo se vota la anexión de Sicilia al Piamonte. -- Celébrase la conferencia de Varsovia.

(Continuará).

SECCION DE NOTICIAS.

— Tenemos el sentimiento de anunciar en la *Epoca* que el dia 14 del pasado ha fallecido en Cartagena el ilustrado y respetable teniente general de la armada y senador del reino don José de Baldasano y Ros. El general Baldasano era uno de esos pocos ilustres marinos que nos quedan de la gloriosa generacion de últimos del siglo pasado, y constituía el verdadero tipo del marino español, ilustrado, valiente, entusiasta en su carrera, fino, galante y resuelto servidor de su Reina y de su patria.

Apenas hay un alto puesto en la armada por el cual no haya pasado, dejando huellas benéficas y profundas el ilustre general cuya muerte deploramos. General jefe de departamentos, subsecretario de Marina, vocal de la Junta de la armada, consejero de Guerra y Marina y ministro del ramo, aunque por breve tiempo, en todos estos importantes destinos desplegó el mas laudable celo por el servicio, y reveló su talento y sus conocimientos en la noble profesion á que se consagró desde niño.

El señor Baldasano era el teniente general mas antiguo de nuestra marina y estaba abocado al cargo supremo de Capitan general de la armada.

De la *Correspondencia*:

—Por la Junta consultiva de la armada se saca á pública licitacion el repuesto de anclas, anclotes, cable de cadena, cadenas de aparejar y jarcias de alambre de hierro galvanizado que se necesitan en cada uno de los tres departamentos de Cádiz, Ferrol y Cartagena, cuyo remate debe tener lugar en Madrid el 20 de marzo próximo.

—En la actualidad hay en el Sacro Colegio: 1 cardenal creado por Leon XII; 21 creados por Gregorio XVI; 38 creados por S. S. Pio IX; 1 cardenal reservado *in petto* en el consistorio del 26 de junio de 1859; y 8 capelos vacantes.—Total 70, número completo del Sacro Colegio. El cardenal Tosti es el mas anciano, pues tiene ochenta y cinco años y hace veinte y cuatro que viste la púrpura. El mas jóven es el cardenal Milesi, que tiene cuarenta y cuatro años y hace tres que lleva la púrpura.

—Parece que la escuadrilla española permanecerá en las costas del reino de Nápoles, donde tambien la Francia ha dejado un navío de guerra. La escuadra rusa, que inverna en estos últimos años en Villafraanca, y que se compone de cuatro buques de alto porte, parece se encuentra hoy en Liorna ó puntos inmediatos á Italia. El Austria y la Prusia no tenían fuerzas navales considerables en Gaeta, estando hoy reunidas todas las austriacas en sus puertos del Adriático.

—Ya han vuelto á su puerto de armamento, que es Génova, los tres buques que con pabellon piemontés fueron apresados por los cruceros turcos en Salica con contrabando de guerra, destinado á las provincias danubianas.

—Las cartas que se escriben de los Países-Bajos continúan dando noticias que parten el corazón. «El pueblo en que yo habito (Brakel) dice un corresponsal, cuenta 1,100 almas. Mil de ellas están sin albergue. En un granero se guarecen 70 y las restantes están completamente desamparadas. En dos pueblos inmediatos sucede poco mas ó menos lo mismo.»

—Un periódico de Bruselas reseña en los siguientes términos los *grandes frios* desde principios del siglo an-

terier: 1,709, los animales murieron de frio, y los árboles se helaron; 1748, el termómetro Reaumur bajó en San Petersburgo á 30 grados; 1788, 18 grados bajo cero; 1794, el ejército de Pichegro invadió la Holanda pasando el Wahal sobre el hielo; 1812, 18 grados bajo cero en Rusia; 1820, 20 grados bajo cero en Berlin y 12 en Bruselas; 1823, 17 grados bajo cero; 1845, 12 grados bajo cero en Bruselas.

—A 10,720 millas se estiende la vasta red de ferro-carriles que cubre á Inglaterra, de las cuales se construyeron 390 el año pasado. Es una cosa que sorprende al considerar que no hay punto importante de Inglaterra donde no haya una estacion de ferro-carril, y que aun sigan construyéndose á razon de 400 millas al año.

—En Honduras, cerca de Virtud, partido de Gracia, hay una gruta donde se ven unas concavidades llenas de un liquido semejante á la sangre natural por su color, su olor y su gusto. Corre constantemente de la parte superior de la gruta y colora el agua de un arroyo. Los murciélagos, los perros, etc., beben con avidez aquel liquido, sobre todo cuando está coagulado. Se descompone con facilidad y á veces rompe al descomponerse las botellas que le contienen, por lo cual ha sido imposible trasportarle lejos de aquel sitio. El profesor Silliman, que ha examinado el residuo de la descomposicion, lo ha hallado rico en materias orgánicas, procedentes probablemente de la reproduccion abundante de infusorios colorados.

—A la fecha de las últimas noticias corria el rumor en Shang-hai de que el emperador de la China se ha decidido á enviar en la primavera próxima á su hermano el príncipe Kong de embajador extraordinario en París y Londres.

—A 80,000 ascienden los cristianos que existen en el Kian-nam, segun una carta de Pekin. Entre ellos figuran 10,000 pescadores que forman una de las clases mas singulares del imperio del Medio, pues solo habitan las barcas que les sirven para la pesca y en ellas nacen y mueren.

—Eduardo Hérick que ha hecho sus observaciones en New-Haven, acompañado de otros seis observadores, manifiesta que contó desde las 10 de la noche del 9 de agosto á las 3 de la mañana del 10 hasta 565 estre-

llas errantes todas diferentes, 18 meteoros solamente á las 10 de la noche y 5 á las 3 de mañana, lo que forma un total de 558 estrellas errantes observadas en el espacio de cinco horas diez minutos.

—Daniel Liebe, habilísimo mecánico ha construido un aparato con el cual y con el impulso de una máquina de vapor, de fuerza de diez caballos, se producen en 24 horas 40,000 toneladas de hielo. El precio de este no pasa de 50 rs. por tonelada.

—Escriben de Marsella con fecha del 23.

Hoy ha llegado el vapor de Levante con noticias de Constantinopla del 16 de enero. Se dice que la Sublime Puerta, á solicitud de las embajadas de Francia y de Inglaterra, va á mejorar la suerte de sus súbditos cristianos, y para que conozcan sus intenciones sobre el particular dirigirá cuanto antes una comunicacion á las principales legaciones.

—El gobierno otomano ha aumentado los cruceros que tiene en las embocaduras del mar Negro, á fin de impedir el envío de armas y municiones á los principados danubianos.

—El *Office-Reuter* publica un parte de Washington, con fecha del 8 de enero, anunciando que M. Seward ha aceptado el cargo de primer ministro bajo la presidencia de Lincoln, y que escriben de Méjico que Miramon ha sido completamente derrotado. Los liberales tomaron posesion de la ciudad de Méjico el dia de Navidad, con lo cual queda terminada la guerra.

Paris 24 de enero.—En tanto que se habla de la paz, siguen haciéndose en esta preparativos. Se ha hecho un pedido mayor de calzado para la tropa al contratista Godillot, y hoy me han asegurado que por acuerdo del ministro de la Guerra, todos los jóvenes sin escepcion que forman parte de la última quinta, deben ponerse en camino inmediatamente y dirigirse en 1.º de febrero actual á los depósitos de instruccion. Por otra parte he sabido que hoy ha quedado terminado el proyecto de organizacion de los 18 nuevos regimientos de infantería de línea. No ha empezado á ejecutarse este proyecto, pero podrá realizarse en pocos dias cuando el gobierno lo resuelva.

—Las inundaciones han sido tam-

bien espantosas en la Argelia. La llanura de Mitidja era un vasto lago el día 12.

—Dos pastores de la majada de Heuse, cerca de Chartres, apostaron hace pocas mañanas una botella de vino sobre sí uno de ellos aguanta-ria dos minutos con la lengua pegada al hierro de la garrucha de un pozo. En efecto, uno de los pastores aplicó la lengua al hierro mientras el otro con un reloj en la mano contaba el tiempo. El primero sintió al principio una sensación penosísima en la lengua, sensación que se iba aumentando por momentos como si le pasaran por ella un hierro ardiendo. Decidióse al fin á perder la apuesta, pero en vano trató de separar la lengua del hierro. Su compañero notó que la cara se le desencajaba y los ojos se le arrasaban en lágrimas, y comprendiendo lo que había pasado, corrió á una casa inmediata y trajo agua caliente, con la cual deshaciendo el hielo se pudo despegar la lengua, cuyo pellejo quedó sin embargo pegado al hierro.

—El *Noticiero de Tetuan* del 12 dice que la Aduana se ha convertido en un verdadero pueblo, con sus calles y plazas, pero los edificios son simplemente de madera ó lienzo, donde se guarecen los habitantes de esta pequeña colonia. Hay muchos puestos y tiendas de comestibles, y hasta ha establecido un hebreo un comercio de telas, dulces y otros efectos igualmente heterogéneos, de suerte que en dicho punto puede encontrarse todo lo necesario para las primeras atenciones de la vida.

Añade luego, que en el gabinete fotográfico del Sr. Facio, establecido en algunas habitaciones del palacio del Sultan, existen una multitud de preciosas y variadas vistas sacadas de los sitios y edificios mas notables de Tetuan, la Aduana, Fuerte Martín y Cánta. El exquisito gusto y delicado trabajo que en ella se ve, hace que todo el que las mira conozca inmediatamente los campos regados con la gloriosa sangre española. Nada falta; los objetos mas insignificantes, los mas mínimos detalles, los últimos accidentes del terreno se ven perfectamente representados, gracias á los adelantos del arte y á la aplicación y buen gusto del artista.

VARIEDADES.

CONOCIMIENTOS ÚTILES.

Para conservar los limones.

Se hace secar, bien sea cerca del fuego, bien en un horno, arena fina, y cuando está fria, se pone una copa de esta arena en el fondo de una caja muy limpia y muy seca: se envuelven los limones en hojas de papel y se van poniendo sobre la arena, de manera que quede hacia abajo la parte del tallo, y que no se toquen unos á otros. Sobre esta primera capa de limones, se pone otra de arena de 4 á 5 centímetros de espesor, y sobre esta capa otra de limones dispuestos de igual modo, y así alternativamente, concluyendo con una capa de arena.

Procedimiento para conocer los objetos de oro.

Suele emplearse la piedra de toque y un ácido compuesto de

Acido azótico, á 31.º	
Baumé	125 partes.
Acido clorídico, á 20º	
Baumé	24 »

Otro procedimiento.

Se frota sobre sílice (pedernal) el objeto que se quiere probar. Cuando la huella metálica está bastante marcada, se enciende una pajuela azufrada y se aproxima la llama lo mas que sea posible á la señal impresa en la piedra: esta señal no se borra si el objeto es de oro: en el caso contrario desaparece.

Otro.

Se toca con una varilla de vidrio empapada en ácido nítrico el objeto que se quiere probar: si es de oro, no sufre ninguna alteracion; mientras que la parte tocada, toma un tinte azul ó verde si el objeto es de cobre ó contiene una cantidad notable de este metal.

Champagne imitado.

Se toman 24 cuartillos castellanos de vino blanco del mejor, y se deslien en él tres libras de azúcar, dos onzas de bicarbonato de sosa, y otras dos de ácido tartárico.

Se le añaden algunas gotas de extracto de vainilla y un cuartillo de espíritu de vino.

Se filtra, se embotella, se lacra y se deja fermentar algunos días en una bodega.

Resulta un vino espumoso que se confunde con el Champagne.

Conservacion del vinagre.

Si se quiere conservar el vinagre mucho tiempo, se pone en botellas y se le hace hervir media hora en baño de María.

Se cierran despues y se lacran.

MAHON.

Una comision de gefes y oficiales de la guarnicion en nombre del Excmo. señor General Gobernador pasó ayer á cumplimentar al señor almirante holandés Mr. Wipst, con motivo de ser el cumpleaños de la princesa Federica.

A las doce la fragata *Zeeland* hizo el saludo, como tambien la fortaleza de Isabel II, que fué contestado en seguida por la misma fragata.

Anteayer al hacerse á la vela la corbeta *Mazarredo* el señor Almirante envió los botes de su escuadrilla para remolcarla hasta la salida del puerto, y al pasar por delante de la fragata *Evertsen* la música de esta tocó la marcha real de España: ya en franquía la *Mazarredo* saludó con los cañonazos de ordenanza, siendo contestado por la *Zeeland* este saludo.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

✠ La Purificacion de nuestra Señora.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Concepcion, en la iglesia de San Francisco.

En la parroquia de Santa María á las 10 habrá oficio solemne, se cantará la nueva misa al estilo moderno, obra del célebre maestro de capilla D. Benito Andrea Pbro. y beneficiado de la misma.

En la del Carmen despues de las visperas habrá sermón de dicha vírgen, predicará el Custos de la misma.

Mañana en la de Santa María á las 10 habrá oficio solemne y sermón de la Santa Bula, predicará D. Juan Pons Pbro. cura párroco de la misma. Por la tarde despues de las visperas habrá sermón de Santa Elena, predicará D. Francisco Arbona Pbro. vicario de la misma.

En la del Carmen despues de la visperas D. Juan Orfila Pbro. y custos de dicha iglesia, publicará las glorias de San Alberto.

Santo de mañana.

San Blas obispo y mártir y el beato Nicólas de Longobardo.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale a las 7 h. y 7 m. y se pone á las 5 y 22 m.

La luna sale á las 12 y 59 m. de la N. y se pone á las 10 y 33 m. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA del 1.º de Febrero de 1861.

Servicio para el 2.

Gefe de dia: D. Eugenio Minguez y Picado, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Valencia n.º 25.

—Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Salidas.

Para Argel falucho esp. Africano, de 37 t., pat. Pablo Benajam, con 6 trip., 4 pas. y varios efectos.

Para Palma laud esp. San José, de 32 t., pat. Antonio Pujol, con 5 trip., 5 pas., patatas y otros efectos.

Para idem balandra esp. V. del Cármen, de 13 t., cap. D. Juan Prieto, con 3 trip., cebada y otros efectos.

Buques despachados.

Para Alcudia laud esp. Cármen, de 39 t., cap. D. Juan Pujol, con 7 trip. y lastre.

ANUNCIOS.

Están en venta las casas n.º 22 y 23 de la calle de Sta. Cecilia, otra en la calle de S. José n.º 22, y otra en la de S. Jorge n.º 18.

Dará razon el Sr. Francisco Cardona. Vive en la de S. Jorge.

La propiedad conocida con el nombre de era del deuma, juntamente con dos casitas á ella anexas, francas de censo, está para vender.

Informará el Sr. Francisco Cardona que vive en la casa núm. 18 de la calle de S. Jorge.

EL TÁMESIS,

CALLE DEL CASTILLO N.º 70.

En dicho establecimiento se cantarán esta tarde las piezas siguientes: El Presidario.--Una noche en Sevilla, y El aprendiz y la criada.

Por la noche: El Boticario.--Una noche en Sevilla y finalizando con la aria de la ópera Griselda cantada por la Sra. Valls.

TEATRO.

Ultimo abono. 4.ª Funcion.

La tragedia-lirica en 4 actos de D. Salvador Cammarano, música del célebre Mtro. Giovanni Paccini titulada

SAFFO.

Se empezará á las 7 $\frac{1}{2}$.

BAILE DE MÁSCARA.

Esta noche lo habrá en el Salon del Teatro, empezando media hora despues de concluida la ópera.

Correo de ayer.

A las 5 $\frac{1}{4}$ de la tarde fondeó en este puerto, procedente de Barcelona y Alcudia sin la menor novedad, el vapor Mahónés, conduciendo á su bordo 26 pasajeros del primer punto y 20 del último.

De los periódicos que hemos recibido cuyas noticias de Madrid alcanzan hasta el 30 de Enero, copiamos lo siguiente.

—El 25 han ingresado en el Tesoro los 40 millones de la indemnización marroquí.

—En Tetuan no ocurría novedad y la salud de las tropas y de la población era buena.

—En el vapor Riff han llegado á Málaga algunas fuerzas del provincial de Jaen procedentes de nuestras posesiones de Africa. Dichas fuerzas se disponian á seguir su marcha para la capital de la provincia de su nombre, donde quedará disuelto el batallon.

—A mediados del mes de diciembre estuvo en Puerto-Rico la urca de guerra de nuestra marina «Santa Cilia», conduciendo á su bordo una batería de montaña con destino á la isla de Santo Domingo, y 500 marineros para el reemplazo de la gente de mar de nuestra escuadra de Cuba.

—Las noticias oficiales de Manila alcanzan al 23 de noviembre. La recaudacion de las rentas ofrece ser mayor que las del año anterior. Tambien es mas grande la cosecha de tabacos en la isla de Luzon.

Algeciras 23.—Ha cesado el fuerte Levante y reina el Poniente, por lo que se espera aquí el regreso de los buques que se habian retirado á Puente Mayorga.

Sevilla 26.—Al anocheecer de hoy saldrá para Ceuta el batallon de Murcia.

—El «Corriere mercantile» del 25 dice que es ya considerable el efecto del bombardeo de Gaeta, que la artillería de tierra ha trabajado de una manera prodigiosa, y que ha sido eficaz la cooperacion de la escuadra. Las pérdidas de los piemonteses son poco considerables. Se confía recibir la plaza dentro de pocos dias. La escuadra, despues de haber hecho callar en la mañana del 23 casi todas las baterías de mar, se retiró para reparar sus averías y estar pronta para volver á continuar el fuego en la tarde del mismo dia.

—Los últimos partes de Gaeta anuncian que el fuego continúa con probabilidades casi iguales por ambas partes. Los buques de guerra piemonteses estan aun á gran distancia de la plaza y su fuego es de escasa importancia.

Marsella 26 de enero.—La fragata rusa Oleg, que habia salido últimamente del puerto de Tolon, no ha ido á Gaeta como han anunciado algunos periódicos, sino á Villafranca donde espera nuevas órdenes.

Londres 28 de enero.—Las correspondencias Washington del 15 anuncian la derrota probable de los separatistas de Texas, y dicen que existe un combate apasionado entre los partidos en la Luisiana.

PARTES TELEGRAFICOS PARTICULARES.

(Del Diario de Barcelona.)

Madrid 26 de enero.

S. M. la Reina se ha trasladado al templo de Atocha en accion de gracias por su embarazo. Se ha reunido un inmenso gentío para ver pasar á S. M.

Las Córtes funcionarán hasta que hayan discutido todas las leyes pendientes.

Madrid 28 de enero.

Ha fallecido el distinguido literato don Antonio Gil y Zárate.

Madrid 29 de enero.

La Correspondencia de España dice, rectificando una noticia, que el gobierno está completamente satisfecho de la conducta del representante español en Gaeta.

París 27 de enero.

Una carta de Gaeta del 24 dice que los buques de guerra españoles salieron de la rada al mismo tiempo que los franceses.

París 28 de enero.

Turin 28.—El bombardeo de Gaeta continúa pero con fuego moderado.

Washington 15.—La idea de separacion gana terreno. Se está preparando el programa de la Confederacion del Sud.

París 29 de enero.

Berlin 28.—La Gaceta de Posen anuncia haberse dispuesto por Rusia la formacion de tres cuerpos de ejército que deberán estar prontos á marchar desde el primero de marzo. El uno irá á la frontera de Polonia, el otro al Pruth y el tercero quedará de reserva.

Turin.—Dicen de Nápoles con fecha 28: «Ayer la plaza envió un parlamentario. Un vapor entró en el puerto y la fortaleza suspendió en seguida el fuego. Los desertores hablan de proyectos de rendicion.»

Cotizacion de las bolsas de Madrid, Paris y Londres el dia 30.

Madrid.—3 por 100, 48.85.—Diferido, 42.05.

Paris.—3 por 100, 67.65.—4 1/2 id., 97.10.—3 por 100 interior español, 47.1/4.

—Diferido, 46.1/4.—Amortizable, 47.1/8.

Londres.—Consolidados, 91.3/4 á 7/8.

El vapor MAHONES saldrá para Alcudia y Barcelona el lunes á las 7 de la mañana, admitiendo carga y pasajeros.

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.